

2021年3月12日

朝日放送グループホールディングス株式会社  
株式会社 ABC インターナショナル

## ABC インターナショナル、環境省と 「国立公園オフィシャルパートナーシップ」を締結

ABC インターナショナルが、民放在京局・在阪局のグループ会社としては初となる「国立公園オフィシャルパートナーシップ」を環境省と締結いたしました。小泉進次郎環境大臣同席のもと、3月10日にオンライン締結式が行われました。



オンラインで開催された締結式にて、小泉進次郎環境大臣(右)と半田俊介 ABC インターナショナル代表取締役社長(左)

朝日放送グループの海外関連事業を担う株式会社 ABC インターナショナルは、環境省と「国立公園オフィシャルパートナーシップ」を締結いたしました。本パートナーシップを締結するのは、民放在京局・在阪局のグループ会社としては初となります。

「国立公園オフィシャルパートナーシップ」は、環境省と企業又は団体が相互に協力し、日本が世界に誇る国立公園の美しい景観と、国立公園に滞在する魅力を世界に向けて発信し、国内外からの利用者の拡大を図ることで、人々の自然環境保全への理解を深めるとともに、国立公園の所在する地域の活性化につなげるためのパートナーシッププログラムです。

ABC インターナショナルは、2016年の設立以降、海外向けテレビ番組やプロモーション映像

## news release

制作などを行う中で、多数の国立公園で撮影を実施し、情報発信を行ってまいりました。2020 年度も、日光国立公園内に位置する栃木県・那須エリアにおけるハイキングツーリズムの魅力を英国に発信。また、奄美群島国立公園内に位置する奄美 6 島を巡るオンラインツアーの映像を制作するなど、“コロナ禍”においても、国内外に向けた国立公園の魅力発信を続けてきました。



日光国立公園内・那須岳におけるハイキングツーリズムの魅力を伝えた「YAMA -Experience Great Hikes in Japan」(<https://youtube.com/YAxDz-KpPs>) 撮影現場

小泉進次郎環境大臣も同席する中、3月10日に国立公園オフィシャルパートナーシップ(第7回)締結式が執り行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため1都3県(埼玉県、千葉県、東京都、神奈川県)に緊急事態宣言が発出されていることもあり、オンラインでの締結式となりました。ABC インターナショナル代表取締役社長・半田俊介は、締結式でこれまでの取り組みを紹介するとともに「映像コンテンツができることは数多くあると考えている。国立公園オフィシャルパートナーの皆さんとも連携しながら、より一層、国立公園の魅力を伝えていきたい」と、今後の取り組みにも意欲を示しました。

### 【参考リンク】

環境省 国立公園満喫プロジェクト: <http://www.env.go.jp/nature/mankitsu-project/>

ABC インターナショナル: <http://www.abc-i.co.jp/>

ABC インターナショナル Facebook: <https://www.facebook.com/abcinternational.japan>